

**INFORMA Mesa Sectorial de Negociación del Personal Funcionario de la Administración.
Oferta de Empleo Público de la Agencia Tributaria Canaria**

Hoy 18 de diciembre de 2023 se celebró la Mesa Sectorial de Negociación del Personal Funcionario de la Administración General, donde se debatió la Oferta de Empleo Público (OPE) de la Agencia Tributaria Canaria (ATC) para el año 2023. En esa reunión, desde Intersindical Canaria denunciamos que no se nos había facilitado el informe preceptivo de la Dirección General de Planificación y Presupuestos sobre la OPE de la ATC, que seguía sin llegar cuando empezó la sesión.

Asimismo, reiteramos, como ya hicimos en la reunión anterior, nuestra demanda de incrementar el número de plazas de promoción interna y de modificar el sistema de acceso a las mismas, puesto que muchas veces las plazas de promoción interna quedan vacantes. Intersindical Canaria considera que el sistema actual está obsoleto y que hay que adoptar un sistema más justo, que reconozca la experiencia y los méritos profesionales.

Por eso, hemos presentado escritos a la Dirección de la Función Pública, para que se implante un sistema de promoción interna por concurso de méritos, que valore la antigüedad, la formación y el rendimiento de los trabajadores y trabajadoras.

Más tarde, en la Comisión de la Función Pública, Intersindical Canaria nos abstuvimos en la votación de la OPE de la ATC.

